

Minister for

Ministre du International Trade Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

NO 147

Le 29 août 1986

LE MINISTRE CARNEY PARTICIPERA A UNE REUNION QUADRILATERALE DE MINISTRES DU COMMERCE AU PORTUGAL

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, participera à une réunion quadrilatérale de ministres du Commerce à Sintra, au Portugal, du 4 au 7 septembre prochain.

L'hôte de cette réunion sera le commissaire des Communautés européennes, M. Willy de Clercq. Les autres participants seront le représentant américain au Commerce, M. Clayton Yeutter, et M. O. Tamura, ministre du Commerce extérieur et de l'Industrie du Japon. Ce sera la seconde fois que se réunicont cette année les ministres du Commerce du groupe quadrilatéral, qui comprend le Canada, les Communautés européennes, le Japon et les États-Unis. La réunion précédente a eu lieu à San Diego (Californie) au début de janvier de cette année.

Cette réunion quadrilatérale est la première à laquelle assistera Madame Carney. "C'est avec plaisir que je ferai la connaissance de mes homologues du Japon et des Communautés européennes et que je rencontrerai de nouveau M. Yeutter a-t-elle dit. Je compte examiner avec eux la situation commerciale internationale et échanger des vues sur la prochaine réunion ministérielle du GATT à Punta del Este en Uruguay, qui lancera officiellement la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales. Le commerce joue un rôle vital dans l'économie canadienne, et il est important que le Canada, en sa qualité de membre du groupe quadrilatéral, contribue à renforcer le système commercial multilatéral."

Pour de plus amples information, veuillez contacter:

Andrew Hutton Attaché de presse du Ministre du Commerce extérieur (613) 992-7332

RÉUNION QUADRILATÉRALE DE MINISTRES DU COMMERCE HISTORIQUE

Les ministres du Commerce extérieur du Canada, des États-Unis, des Communautés européennes et du Japon se sont réunis à intervalles assez réguliers (deux ou trois fois par an) depuis 1982. La dernière réunion quadrilatérale a eu lieu à San Diego (Californie) au début de janvier 1986; la précédente s'était tenue à Sault Ste-Marie en juillet 1985.

L'idée de discussions ministérielles sur le commerce est née au cours des préparatifs du Sommet économique d'Ottawa (1981), à la suite de l'expécience acquise au cours des récentes négociations commerciales multilatérales (Kennedy Round et Tokyo Round). La première réunion quadrilatérale a eu lieu en janvier 1982 sur l'initiative du représentant américain au Commerce d'alors, M. William Brock. Elle avait pour objectif d'offrir aux participants l'occasion d'entretiens informels sur le commerce international et les faits économiques reliés au commerce, sur les perspectives commerciales et les problèmes qui les préoccupaient tous.

Au coars des réunions informelles qui se tiendront au Portugal, les ministres et leurs collaborateurs examineront la situation commerciale internationale et les questions en jeu. Ils discuteront notamment de la réunion ministérielle qui doit avoir lieu à la mi-septembre à Punta del Este, en Uruguay, et qui lancera une nouvelle série de négociations commerciales multilatérales.